



Heinz Honegger

20. 7. 1924 bis 10. 2. 2015

Liebster Paps, liebster Grosspapi, liebster Heinz,

Du hast viel erreicht in Deinem Leben. Überall, wo Du hingekommen bist, haben Dich die Menschen gerne gehabt. Dein grosszügiges Herz, Deine Weisheit, Deine grosse Menschlichkeit, Dein wunderbarer Humor und Deine grossen Visionen haben alle beeindruckt.

Nun bist Du friedlich eingeschlafen. Wir sind unendlich dankbar für alles, was wir mit Dir erleben durften, für Deine grosse Liebe und für all die vielen wunderbaren Erlebnisse und Begegnungen mit Dir. Wir werden Dich immer in unseren Herzen tragen. Du fehlst uns so sehr und unsere Trauer ist unendlich gross.

Dem ganzen Betreuungspersonal des Alterszentrums am Bach in Birmensdorf danken wir von ganzem Herzen für die liebevolle Betreuung in den letzten Monaten. Wir danken allen Menschen, die Heinz Honegger auf seinem Wege begleitet und bereichert haben.

Wir vermissen Dich sehr!

- Doris Holderegger
- Ruth Brunner
- Stefan und Brigitta Honegger mit Natascha und Carmen
- Barbara Honegger und Hanspeter Quadri
- Brigitte und Stephan Baumberger (New Zealand)
- Monica Honegger mit Corinne und Manuel
- Marianne Strässle und Roger Manz mit Frank und Mark Strässle
- alle Deine Freunde in der Schweiz und in New Zealand

Die Abdankung findet am Montag, 9. 3. 2015, 14.00 Uhr in der Abdankungskapelle auf dem Friedhof Rosenberg in 8400 Winterthur statt.

Traueradresse: Doris Holderegger, Wolfensbergstrasse 29, 8400 Winterthur